
 

本康歯科ニュース 

 
世界中のどの歯医者に行くよりも、この歯医者に来て良かった！！」と思ってもらえる歯科医院めざして！ 

 

新年あけましておめでとうございます 

今年も一年皆様にとって良い年でありますよう心からお祈り申し上げます。 

 

先日テレビを見ていたら、体操の金メダリスト内村航平選手が日本の体操界で初めてプロになられたと発表があ

りましたが、今回はその内村選手ではなく、その母親のお話をひとつ。 

母親は今も現役の体操選手として大会に出場しておられたり、審判を務めておられたり、講演もされたりしてい

るそうです。その講演で、全力で子育てをしているお話がありました。「息子(航平選手)から電話があれば講演中

であっても電話にでます。娘から電話があればもちろん講演中でもでます。夫から電話があれば出ません。」と落

ちを付けながら、、、 

皆さんはいかがですか、全力で子育てしていますか？最近、歯科医院には定期ケアにお子様を連れて来られる頑張

っておられるお母さん・お父さんが増えてきているのは実感しています。これも全力で子育ての一つではないかと

思います。痛くもなく虫歯でもないのに歯医者に行くより、家でのんびりしていたほうがどれだけ楽な事か。 

子供は虫歯を作るもの。歯を守るのはお母さん・お父さん。それをサポートするのは歯科医院。今年も虫歯 0 で、

全力子育て、一緒に頑張っていきましょう。 
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